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RADI, 25/01/2016

 

Appalti: Damiano, Governo spieghi perche' massimo ribasso in spa pubbliche

 

 

 "Abbiamo appena concluso iter parlamentare che lo cancella"

  (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 25 gen - "Dobbiamo 

 chiedere conto al Governo di come mai aziende, le cui azioni 

 sono a maggioranza nella mani dello Stato, utilizzino ancora 

 quelle gare a massimo ribasso che la recente legislazione non 

 intende piu' difendere". Lo ha affermato il presidente della 

 commissione Lavoro della Camera, Cesare Damiano (Pd), nel 

 corso di una conferenza stampa dove e' stato sollevato il 

 caso dei call center di Poste Italiane ed Enel dove, 

 denunciano i sindacati, le offerte sono al di sotto del costo 

 del lavoro. "Il Governo - ha aggiunto - ha responsabilita', 

 perche' abbiamo appena concluso l'iter parlamentare del 

 codice degli appalti, che mette le briglie, cancella, o 

 regola il massimo ribasso e imprese sotto il controllo dello 

 Stato praticano ancora la vecchia strada". 
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 Miccoli (Pd): 'In settimana interpellanza urgente a Poletti

    (Il Sole 24 Ore Radiocor) - Roma, 25 gen - "Nel massimo 

 ribasso - ha spiegato Damiano - occorre scorporare il costo 

 lavoro, da calcolare su uno standard riferibile al contratto 

 nazionale del lavoro". Il ribasso, ha osservato, "si calcoli 

 sul resto". L'ex ministro ha ricordato che alcune delle 

 novita' sulle gare del codice degli appalti sono state 

 affidate a deleghe non ancora attuate, ma ha sollecitato che 

 "l'orientamento a comportarsi secondo quanto la legge 

 prevede, venga politicamente assunto da subito se c'e' 

 un'azienda a 'partecipazione statale' o un'istituzione". E 

 per questo ha proposto "di chiamare in causa i vertici" di 

 queste aziende, insieme al "Governo che le controlla".

   Sulla vicenda il deputato Pd Marco Miccoli ha annunciato la 

 presentazione in settimana di un'interpellanza urgente al 

 ministro del Lavoro, Giuliano Poletti.
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